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SUDONEWS 初夏の号、お楽しみ頂け

ましたか？社員紹介は５月の陽射し同

様、フレッシュな６人でした。今後のさ

らなる活躍に乞うご期待!!
編集後記
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ボウリング場

　今年３月に42年の歴史に幕を下ろし

た田町ハイレーン。ここ数年、社内で

年２回の恒例行事となったボウリング

大会の会場として毎回お世話になって

いました。普段友人とボウリング自体す

ることが滅多にありませんが、たまの社

員とのボウリングは、とても楽しく貴重

な時間を過ごせる場所でもありました。

　須藤建設に勤務するまでは行ったこ

ともなかった場所ですが、テレビ番組

の撮影場所としても使用され、たくさん

の人たちから親しまれた田町ハイレーン

が閉館となってしまい、とても残念です。

　年々ボウリング場の数が減少してき

ていると聞きます。

世代を越えて色々な

人たちと楽しめる場

所が減らないでほし

いと願います。

賃貸事業２部 島﨑

入居者満足

　賃貸の入居者には、長期間住み続

けて下さる方もいれば、比較的早期に

解約される方もいます。その解約理由

は大きく分けて２つあり、１つは仕事

や結婚などに伴う生活環境の変化によ

る避けられない解約、もう１つは気分

転換がしたいなど特定の理由がない解

約です。

　私が住んでいる賃貸マンションには

ケーブルテレビが導入されており、あ

りがたいことにオーナーの方が毎月一

定額を負担する契約をしてくれていま

す。入居者はレコーダーを無料レンタ

ルできる為、BS 番組も視聴できる上

に割安で有料番組コースに加入できま

す。“お得”というフレーズに弱い私は

有料番組とインターネットがセットに

なったコースに加入しましたが、それ

まで使っていたポケット WiFi の月額

利用料と同じくらいの料金で、ネット

と好きな番組をみられるようになり満

足しています。

　ケーブルテレビの話は個人的に満

足している例になりますが、入居者の

ニーズに合う設備やサービスを提供す

ることで、入居者満足度を高めて少し

でも長く住んで

もらえればと思

います。

システム管理部

阿部

通勤ラッシュ

　私が通勤に利

用している東西線

は、全国ワースト

クラスの混雑及び

遅延率で毎日苦労

しています。混雑緩和の対策として過

去にはラッシュ時の増発や、乗降時間

を短縮する為にドア幅を広げた車両を

投入するなどの施策を進めてきました

が、大幅な改善には至りませんでした。

　しかし、この現状を打破する為、地

下鉄にもかかわらず大改良工事が昨年

より始まりました。例えば列車の交互

発着を可能にする為、ホームが１つし

かなかった駅に上下線それぞれ専用の

ホームと線路を増設したり、既存ホー

ム上階にコンコースを設ける為、地下

で列車を運行しながら地上から掘削し

既設のトンネルを解体して新たな空間

を生み出したりと、世界初の難工事が

進められています。

　2020 年度の工事完了を予定してお

り、東京五輪開催年度と重なるので非

常に楽しみです。今後も当分の間は混

雑率ワーストクラスをキープし続けそ

うな東西線ですが、この改良工事が成

果を挙げラッシュ時の混雑や遅れが少

しでも緩和される事を沿線利用者とし

て期待しています。

賃貸事業１部 小川

またお世話になります

　「小さな工事なのですが、須藤建設

さんにお願いしたくて電話しました。」

「前回お願いした時に大変良くして頂

いて、ありがとうございました。また、

よろしくお願いします。」工事依頼の

際にお客様より頂くお言葉です。

　弊社では、港区内で配布される“み

な得情報”に、リフォームの広告を掲

載していることもあり、管理物件以外

でも近隣のお客様から依頼を頂くこと

があります。電話で依頼を受ける時は、

お顔の見えない、お会いした事のない

お客様もいらっしゃいますが、工事完

了後に街中でお会いすると「また何か

あったらお願いしますね。」と嬉しい

お言葉をかけてもらえます。中には、

何年も弊社をご愛顧頂いているお客様

もいらっしゃいます。

　「是非お願いしたい。」というご依頼

の言葉に ､､､「お世話になります！」

今後も微力なが

ら、お客様との

信頼関係を築い

ていけたらと思

います。

工事部 白幡


